

La mujer de la boca cortada

Onna Susumu



Capítulo 1

¿Acaso esa mujer me sigue? Si es así, ¿Qué quiere? ¿Qué busca? ¿Sera una acosadora? Penso y penso pero decidio dejarlo asi, de por si entre mas preguntas se acumularan en su cabeza mas evidente se haria su inseguridad, aunque las expresiones de su cuerpo lo delataban como aquellas gotas sudor que se iban desprendiendo poco a poco de el. Podria ser una mera coincidencia que ella estuviera alli siguiendo sus pasos...Tal vez simplemente se diriguia hacia el mismo lugar que el, tal vez su parada fuera en aquella ruta. Se decía a si mismo.

No estaba espantado por el simple echo de que fuera una muchacha, si no, mas bien lo que más le incomodaba era su apariencia, se notaba que tenía entre unos 20 u 25 años, llevaba el cabello negro un tanto sucio y desprolijo, también su cara tan pálida tal como la de un reciente cadaver, llevaba un saco grande tal vez pesado marrón claro algo polvoriento y bastante largo que le llegaban hasta las rodillas, el resto que se observaba de sus piernas estaban cubiertas de moretones de todos los colores, ni hablar de aquella máscara quirúrgica que le cubría la mitad del rostro y aquellos ojos penetrantes, oscuros parecía que se hubieran mantenido abiertos sin pestañar por un buen rato solo clavándole la mirada a el. Doblo un par de veces estaba seguro de que tomaría la ruta mas larga hacia el autobus. Mientras caminaba, echo nuevamente un vistazo hacia tras asegurandose de que aquella mujer no estuviera, por suerte no la vio en niguna parte a lo que una sensación de alivio lo sacudio, a decir verdad no tardo mucho en llegar sin embargo fue mas duradera la espera en la parada del autobus habrá estado parado alli durante unos 15 minutos

-El autobus ya deberia estar aquí! El exclamo

Los otros que esperaban con el guardaron silencio y se alejaron del joven que se quejaba

-¿Qué le pasa a este jodido conductor porque nunca puede seguir un horario como los demas? ¿Como sigue teniendo trabajo? Pero detras de su furia escondia miedo...miedo a toparse nuevamente con aquella mujer Por suerte entre tantas quejas el tiempo pasó rápido y sin darse cuenta ya se encontraba sobre el autobús camino a su casa. El transporte se detuvo en su calle y de inmediato las puertas se abrieron el joven sin tardar salio, aquella calle constaba de algunas tres cuadras más a pie y debido a que ya había caído la noche y no había mucha gente allí apenas bajo se echo a correr queriendo llegar rápidamente a su casa.

Una vez llegó se recostó un momento sobre el sofá su cuerpo no daba más, se quedó inmovil de repente le vino aquellos pensamientos del extraño suceso que había tenido durante el día y en eso el celular que cargaba en su pantalón comenzó a sonar

-Hola! Quien habla?

Se escucho un eco con una leve interferencia

-Quien es?

Unos gritos agonizantes empezaron a oirse

-Soy hermosa?

- Que has dicho?

-Soy hermosa? -Volvio a insistir aquella voz

-Creo que se a equivocado de llamada

Colgó rápidamente aquello le habia dado escalofríos. Para colmo se encontraba solo, sus padres no estaban debido a que habían ido de viaje. Se levantó del sofá iría a su habitación para cambiarse y poder acostarse mejor mientras subía las escaleras con pesar empezó a escuchar ruidos golpes algunos gritos provenientes de arriba se quedó quieto a mitad de las escaleras estaba oscuro en lo que ve una figura que se acercaba una mujer, la misma mujer que había visto apareció frente a él se asomaba entre la oscuridad. De repente se quitó la mascarilla dejando ver su boca cortada de lado a lado con unos dientes gigantes amarillos un tanto puntiagudos capaces de despedazar lo que sea

-Y ahora soy hermosa?

La mujer saco del bolsillo de aquel saco unas tijeras con las cuales emepezo a rasgar, clavar y desfigurar en el rostro de aquel joven. Era la mañana ya la luz alumbraba toda la habitacion y una voz se escuchaba a lo lejos tal vez el noticiero de repente se despertó aquello había sido un sueño, refrego sus ojos y dirigió la mirada hacia el televisor estaban pasando en las noticias el caso de una mujer que había matado y desfigurado con unas tijeras a 10 personas entre ellos jóvenes y niños.